南部高等学校龍神分校 令和 5 年 7 月号



龍分マンスリータイム

公務員合同説明会「自衛隊・海上保安庁・警察・消防」

7月5日(水)に1年から3年までの分校全生徒を対象に、今年度からの新しいキャリア教育の取組と して、「防衛省・自衛隊」「田辺海上保安庁」「田辺警察署」「田辺市消防本部」による合同の職業紹介の 機会を設けました。

学校の先生や役場の職員と違い、知っているようで知らない様々な公務員について知ることで、それぞれ が自分のキャリアについて考える良い機会となりました。









硬式野球部「壮行会」

7月7日(金)に硬式野球部の壮行会を行いました。春の近畿予選で は合同チームでしたが、選手権大会は単独チームで臨むことができま す。12名の少数ですが精鋭のメンバーです。少ないことでチームとし てのかみあいも良く、大きな力を発揮してくれると期待しています。





2年「生物基礎」パン作り 7月14日(金) 2年

生2限目「生物基礎」の時間に、「発酵」についての実験で食べることのできる パン作りを行いました。2年生から新しい教育課程が始まっています。科目名も 幾つか替わっていますが、実は中身が大きく替わりました。これまでとは違った 学習への取組の中で、新しい力を伸ばして行くことを目的としています

-学期「終業式」 7月20日(木)に一学期の終業式を行いました。まとまった休み はとても貴重な時間となります。この機会に自らを見つめ直す機会として欲しいものです。

第105回全校高等学校野球選手権記念和歌山大会

7月11日(火)から、県営紀三井寺球場で第105回全国高等学校野球選手権記念大会が始まりまた。 2回戦「県立和歌山高校」に3-1。3回戦「箕島高校」に5-4。と勝利し、10年ぶりにベスト8に勝 ち上がりました。

準々決勝の「和歌山北高校」には 7-16で負けましたが、『村の応援 を力に!』を合い言葉に、選手も応援 団も全員が、チーム一丸となって戦う 事ができました。

皆さんの応援のおかげです。本当に ありがとうございました。



